

# HUMAS

## Jelang Pengamanan Operasi Lilin Semeru 2023, Polres Pasuruan Gelar Koordinasi Lintas Sektoral

Achmad Sarjono - [PASURUAN.HUMAS.CO.ID](http://PASURUAN.HUMAS.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 15:09



PASURUAN - Dalam rangka pengamanan perayaan Hari Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Polres Pasuruan menggelar Rapat Koordinasi Kesiapan

Pengamanan Operasi Lilin Semeru 2023 bersama Forkopimda Kabupaten Pasuruan, bertempat di Gedung Tribata Polres Pasuruan. Senin (18/12/2023).



Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi oleh PJ Bupati Pasuruan diwakili Oleh Mujiono, S.Sos.,M.Si. Staf Ahli Bupati, dan Dandim 0819 Pasuruan diwakili oleh Lettu Ctp Didit Sarwono Edi Pasi Ops Dandim.

Turut hadir dalam kegiatan PJU Polres Pasuruan, Kapolsek jajaran, Forkopimda Kabupaten Pasuruan, dan Undangan Eksternal dari Instansi terkait lainnya.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya secara serentak dan dilanjutkan Do'a oleh Ketua MUI Kabupaten Pasuruan KH. Nurul Huda, yang selanjutnya Pembukaan Rapat Koordinasi oleh Kapolres Pasuruan, "Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran bapak-ibu sekalian dalam rangka Rapat Koordinasi Kesiapan Pengamanan Operasi Lilin Semeru 2023 di Polres Pasuruan, Kami melaksanakan kegiatan ini bertujuan untuk saling bersinergi antara TNI-Polri dengan Instansi terkait dalam pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2023 di wilayah Hukum Polres Pasuruan," ucap Kapolres.

Lebih lanjut, AKBP Bayu mengatakan bahwa di Kabupaten Pasuruan terdapat banyak tempat wisata yang perlu dilakukan Pengamanan secara Intens dalam momen perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

"Apalagi saat ini Covid Klaster Baru sudah mulai meningkat penyebarannya, kami harap jangan sampai di wilayah Kabupaten Pasuruan terjadi peningkatan kasus tersebut, dan untuk aparat keamanan TNI-Polri agar membuat Strategi Pengamanan maksimal khususnya untuk menjaga para Umat Nasrani dalam melaksanakan kegiatan Ibadah Natal di Gereja dan Tahun Baru," tegasnya.

Kemudian, Staf Ahli Bupati Kabupaten Pasuruan mengatakan bahwa "Untuk

antisipasi perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, kita harus konsentrasi pada Pengamanan di tempat-tempat Ibadah yang akan digunakan oleh Umat Nasrani untuk beribadah," ungkapnya.

Dilanjutkan oleh Pasi Ops Dandim 0819 Pasuruan, "Kami dari Kodim 0819 Pasuruan sangat mendukung dalam melaksanakan Operasi Lilin Semeru 2023 dalam rangka pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Kami siap mendukung secara maksimal, apabila membutuhkan anggota Kodim 0819 Pasuruan, kami siap meluncurkan berapapun anggota kami dengan kekuatan yang maksimal," tandasnya.

Terakhir, Pembulatan materi oleh Kapolres Pasuruan, dia memerintahkan anggota agar antisipasi pergerakan massa yang begitu banyak dalam perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, baik yang melakukan Ibadah di Gereja maupun yang melaksanakan liburan di wilayah hukum Polres Pasuruan.

"Bagi tempat wisata yang biasa berpotensi ramai pengunjung, agar menyiapkan lebih banyak lokasi Parkir guna mengantisipasi terjadinya kemacetan, dan kami mohon agar disiapkan tenda-tenda Posko untuk personel pengamanan di tempat tersebut untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan," ujar Kapolres.

"Polres Pasuruan pada tanggal 21 Desember 2023 tepatnya di hari Kamis minggu ini, akan melaksanakan Apel Gelar Pasukan guna Pergeseran anggota ke Pos-Pos yang sudah ditentukan dalam rangka Operasi Lilin Semeru 2023. Antisipasi bencana alam dikarenakan curah hujan yang cukup tinggi kedepan yang memiliki potensi Laka Lantas Rem Blong dan Tanah Longsor di wilayah dataran tinggi, Semoga pelaksanaan pengamanan Natal 2023 dan Tahun baru 2024 berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif," pungkasnya. (\*)